



学校だより

平成27年 4月21日
四日市市立小山田小学校

平成27年度 四日市市立小山田小学校 学校づくりビジョン

学校教育目標 『豊かな心を持ち、自ら学び、たくましく生きる子どもの育成』

昨年度に引き続き、知・徳・体をバランスよく育成することをめざした目標です。この目標の実現に向けて、学校と保護者、地域が連携、協力して子どもの教育にあたりたいと思います。

この目標を子どもの視点で表現したものが、次の「めざす子どもの姿」です。

- 豊かな心を育む子ども
- 確かな学力を育む子ども
- 健康な心と身体を育む子ども

A 組かな?
B 組かな?



教育にあたる職員の視点で表現したものが、次の「めざす教職員の姿」です。

- 教育への使命感を自覚する教職員
- 自らの人権感覚を問う教職員
- 健康な心と身体を育む教職員

先生が元気ならば、子どもも元気になる。先生が温かい心で接すれば、子どもも温かい心で接する。先生が好きになれば、子どもも好きになる。そのように信じて、子どもの教育と向き合いたいと思います。

<平成27年度 主な行事予定>

4月21日	全国学力・学習状況調査(6年)	10月13日	三泗陸上記録会(予備日15日)
4月22日	一年生を迎える会	10月14日	クラブ
4月25日	土曜授業 授業参観 PTA総会(代休27日)	10月16日	親子下校
4月30日	遠足(予備日5月1日)	10月29日~30日	修学旅行(6年)
5月7日~12日	家庭訪問(水曜日課5限)	11月1日	PTAバザー
5月13日	いも苗植え 親子下校	11月7日	土曜授業 学習発表 芋煮会
5月21日	学校公開日 学校づくり協力者会議	11月10日	三泗音楽会 かけ足開始
5月27日	クラブ	11月11日	三泗音楽会 あいさつ運動
6月2日	5,6年プール掃除	11月12日	就学時検診(水曜日課4限)
6月10日	4限日課(三泗教育研究協議会のため)	11月18日	4限日課(三泗教育研究協議会のため)
6月11日	あいさつ運動 プール開き	11月26日	中学校給食の日(6年) クラブ
6月12日	親子下校	11月28日	土曜授業
6月17日	クラブ	12月2日	親子下校
6月23日~24日	自然教室(5年)	12月4日	マラソン(持久走)記録会
6月27日	土曜授業 PTA除草 PTA救命救急	12月11日	あいさつ運動
7月4日	PTA除草(予備日)	12月18日	個人懇談会(水曜日課4限)
7月6日	親子下校	12月21日	給食終了 個人懇談会(水曜日課4限)
7月8日	児童集会 クラブ	12月22日	終業式 大掃除(水曜日課3限)
7月13日	あいさつ運動	1月8日	始業式
7月14日~15日	個人懇談会(水曜日課4限)	1月12日	あいさつ運動 給食開始 親子下校
7月16日	給食終了 個人懇談会(水曜日課3限)	1月21日~28日	小山田小作品展
7月17日	終業式、大掃除(水曜日課3限)	1月23日	土曜授業
7月21日~31日	PTAプール開放	1月27日	クラブ
9月1日	始業式	2月3日	親子下校
9月2日	避難訓練 給食開始	2月5日	学校公開日 親子DE人権(6年) 学校づくり協力者会議
9月3日~5日	校内作品展	2月12日	あいさつ運動
9月5日	土曜授業 親子除草(5,6年 雨天順延)	2月24日	クラブ(見学)
9月9日	クラブ	2月27日	土曜授業 6年生を送る会
9月11日	あいさつ運動	3月2日	卒業献立(3限)
9月18日	親子下校	3月3日	新入児一日体験入学
9月26日	土曜授業 運動会(代休28日)	3月11日	あいさつ運動 親子下校
10月6日	学校公開日 学校づくり協力者会議	3月18日	卒業式
10月13日	あいさつ運動 いもほり(~16日)	3月23日	給食終了 大掃除
		3月25日	修了式 離任式

おはよう！ またあした！ おやまだっ子通信 やったあ！ だいじょうぶ？



小山田小学校長

新任校長として2週間がたちました。毎日、教室の様子を見て回っていますが、子どもたちは先生のお話をしっかりと聞いて、一生けんめいに勉強しています。

教室以外の場面で、特にいいなと思った小山田っ子の姿を2つ紹介します。

一つは、職員室に出入りするときのきちんとしたあいさつです。

「失礼します。〇年〇組の〇〇です。〇〇室の鍵を取りにきました」入口で立ち止まり、はきはきした声で用件を言います。

どの子も、当たり前のようにできていることはすばらしいことです。大人（社会人）になっても必要な大切なマナーです。

もう一つは、登校班による登下校を上手にしていることです。小山田っ子の中には、遠いところから長い道りを歩いたり、車の通る狭い側道を歩いたりして通っている子がいます。班長さん、副班長さんを中心に、列を作って安全に登校していますね。

先日、校門のところで、子どもたちの登校を出迎えて朝のあいさつをしていると、こんな出来事がありました。高学年の女子と黄色カバーのランドセルを背負った1年生の男子が、班からずいぶん離れて、二人でとぼとぼと歩いてきました。

「おはよう、どうしたの？」と聞くと、1年生の手を引きながら女の子が答えました。「この子が班から遅れてしまうので、他の子に先に行くように言って、二人で来ました」

長い道りは、入学したばかりの1年生には特に厳しいと思います。そのことを思いやる高学年の優しさ、困っている子を放っておかない責任感にとともうれしい気持ちになりました。1年生もがんばって学校まで歩いてくることができました。

このように、小山田っ子は、約束ごとをきちんと守り、相手のことを考えて、よいと思うことを自分から行動できる子がたくさんいます。



おはようございます！ 雨の中のあいさつ運動（4月13日）

交通安全協会や駐在所の方、PTAの皆さんなど地域の方に見守られて、上手に登校しました。